



## Swisscom porte le deuil de son CEO Carsten Schloter

Swisscom porte le deuil de son CEO, Carsten Schloter. Il a été retrouvé mort ce matin à son domicile, dans la région de Fribourg. La police penche pour un suicide et enquête sur les circonstances exactes. Aucune autre information ne sera communiquée par respect pour la famille.

«Le Conseil d'administration, la Direction et les employés du groupe sont profondément affligés. Nous présentons à la famille et aux proches nos plus sincères condoléances », a déclaré Hansueli Loosli, Président du Conseil d'administration. La direction de l'entreprise est assurée par intérim par son suppléant, Urs Schaeppi, responsable de Swisscom Suisse. Carsten Schloter avait rejoint l'entreprise en 2000 et pris dans un premier temps la direction de Swisscom Mobile. Il avait ensuite été nommé CEO de Swisscom en 2006.

Berne, le 23 juillet 2013